

Canciller de Haití discute en Italia extradición de sospechoso de magnicidio



Foto: France 24

Puerto Príncipe, 26 oct (RHC) El canciller de Haití, Claude Joseph, discutió este martes en Italia con la vicepresidenta de Colombia, Marta Lucía Ramírez, sobre la extradición de Marco Antonio Palacios, principal sospechoso del asesinato del presidente Jovenel Moïse.

Joseph se encuentra en el país europeo para participar en la X Conferencia Italia-América Latina y el Caribe, y al margen se reunió con Ramírez como parte de los esfuerzos para poner a disposición de la justicia haitiana al presunto implicado, aseguró en redes sociales.

La Policía de Haití acusó a Palacios de asesinato, intento de asesinato y robo a mano armada tras el magnicidio ocurrido el 7 de julio, pero desde entonces el exmilitar colombiano se encontraba prófugo de la justicia.

La semana pasada, el gobierno de Jamaica anunció su captura en el territorio nacional, luego de responder a una orden de arresto dictada por la Organización Internacional de Policía Criminal, conocida como Interpol.

Las autoridades del país suramericano anunciaron que no tenían intenciones de reclamar la devolución de Palacios, al no tener procesos en su contra, e incluso expresaron disposición de ayudar a Haití en los trámites de extradición del sospechoso a su territorio.

En este sentido, el ministro haitiano de Relaciones Exteriores también sostuvo un encuentro con su homóloga de Jamaica, Kamina J. Smith, para establecer los mecanismos que permitan el traslado del presunto implicado.

Junto a Palacios, otros seis sospechosos se encuentran fugitivos, entre ellos el exsenador Joseph John Joel y la exjueza del tribunal supremo Wendelle Coq, que de acuerdo con las autoridades haitianas fueron identificados por los detenidos como parte del grupo planificador del magnicidio.

Al menos 44 personas fueron arrestadas por el crimen, casi la mitad de ellos de origen colombiano, además de una decena de policías, tres responsables de seguridad presidencial y un supuesto autor intelectual, el médico Enmanuel Sanon.

El caso se estancó a finales de julio, aunque el nuevo juez que investiga el caso Gary Orélien comenzó las audiencias con sospechosos y también entrevistó a la viuda Martine Moïse, única testigo presencial del asesinato. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275126-canciller-de-haiti-discute-en-italia-extradicion-de-sospechoso-de-magnicidio>



Radio Habana Cuba